

50Hertz

Einladung zu Infomärkten

[29.08.2025] Im September 2025 lädt 50Hertz erstmals Bürgerinnen und Bürger zu drei öffentlichen Infomärkten zum Trassenprojekt TraveBilleLink ein, bei denen Experten methodische, technische und partizipative Aspekte unmittelbar erläutern.

[50Hertz](#) stellt im September 2025 in drei Informationsmärkten den Planungsstand zum neuen Trassenprojekt TraveBilleLink öffentlich vor. Besuchende können sich dort über die angewandte Methodik, den konkreten Trassenvorschlag, technische Details und Beteiligungsmöglichkeiten informieren, erläutert 50Hertz.

Am Montag, dem 15. September 2025, findet die erste Veranstaltung im Hauptsaal des Lauenburger Hofes in Sandesneben statt, am Dienstag, dem 16. September 2025, im Gemeinschaftshaus Rümpel. Der dritte Termin ist Teil einer gemeinsamen Veranstaltung mit dem [Ministerium für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung Schleswig-Holsteins \(MEKUN\)](#) und 50Hertz und widmet sich dem Netzverknüpfungspunkt Sahms: Er findet am Montag, dem 22. September 2025, in der Waldhalle Büchen statt und enthält neben Impulsvorträgen von Staatssekretär Joschka Knuth, MEKUN, Silvia Haufe, 50Hertz, und einem Vertreter der Bundesnetzagentur auch Stände der Netzbetreiber 50Hertz, TenneT und Schleswig-Holstein Netz zur direkten Information.

Laut 50Hertz nimmt der Stromnetzausbau rund um den Netzverknüpfungspunkt Sahms konkrete Formen an. Die geplanten Vorhaben sollen durch die Infomärkte transparent dargelegt und mit der Öffentlichkeit diskutiert werden. Ein Besuch ist ohne Anmeldung möglich, wobei Kommen und Gehen innerhalb des dreistündigen Veranstaltungsfensters ausdrücklich erlaubt ist, so die Mitteilung. Zudem weist 50Hertz auf eine neue Webseite hin, die einen Überblick über alle dort geplanten Maßnahmen bietet.

(th)

Stichwörter: Netze | Smart Grid, 50Hertz, TraveBilleLink